

Bewerbung für das Community-Board für den DÖAK 2017

Für die Vorbereitung des Deutsch-Österreichischen AIDS-Kongresses 2017 soll es, wie in den vergangenen Jahren auch, ein Community-Board von Menschen mit HIV geben. Ab sofort können sich interessierte Menschen aus der Positiven-Selbsthilfe aus Deutschland, der Schweiz und Österreich für das Community- Board (CB) bewerben.

Gesucht werden Menschen, die Interesse und Zeit haben, die Perspektiven von Menschen mit HIV und Aids durch die Mitarbeit im Community Board und den Vorbereitungsstrukturen des DÖAK in die Kongressplanung und Durchführung einzubringen.

Die Organisationen Deutsche AIDS-Hilfe, LHIVE und Positiver Dialog haben eine Erklärung zur Beteiligung der Communities an der Vorbereitung der zukünftigen Deutsch-Österreichischen (und bei Schweizer Beteiligung auch Schweizerischen) Aidskongresse mit der Deutschen AIDS-Gesellschaft abgeschlossen, die auf der internationalen AIDS-Konferenz in Wien unterzeichnet wird (Erklärung in der Anlage). Mit der Erklärung soll eine konstruktive Zusammenarbeit zwischen Kongressveranstaltern und dem Community-Board gesichert werden.

Die Kandidatinnen und Kandidaten für das CB werden über ein Ausschreibungsverfahren ermittelt. In der Bewerbung soll dargelegt werden, welche Erfahrungen im Bereich HIV/Aids der/die einzelne hat und mit welcher Perspektive und Motivation die Mitarbeit erfolgt.

Das CB wird sich voraussichtlich vier Mal bis zum DÖAK treffen. Es setzt sich dafür ein, dass die auf der Konferenz verhandelten Themen auch auf ihre Relevanz für das Leben mit HIV/Aids hin diskutiert werden. Das CB steht für eine Umsetzung des Genfer Prinzips ein, das eine Einbeziehung von Menschen mit HIV/Aids und die Berücksichtigung ihrer Perspektiven auf das Thema HIV/Aids gewährleisten soll. Ferner gehören folgende Aufgaben zur Tätigkeit im CB:

- Erarbeitung eigener Workshopthemen für den Kongress
- Vertretung des CB im Kongresspräsidium (2 Personen)
- Mitarbeit im abstract review Gremium
- Mitarbeit im Scientific Board (eventuell für diesen Kongress identisch mit dem abstract review Gremium)
- Rede zur Eröffnung (1 Person)
- Ausschreibung und Auswahl der Teilnehmenden für das Scholarshipprogramm
- Besetzung von Co-Chairs für alle Sessions

Das Community-Board soll aus bis zu sieben Personen bestehen (jeweils zwei pro Land plus eine Person aus der lokalen Vorbereitungsgruppe, um die Verbindung zu schaffen). Die Mitarbeit ist ehrenamtlich, die Kosten der Vorbereitungstreffen werden vom Kongress übernommen. Wünschenswert wäre eine Teilnahme der neuen Board-Mitglieder am diesjährigen DÖAK vom 24.-27.6.2015 in Düsseldorf.

Für eine Bewerbung bitten wir Sie und Euch, uns ein ausgefülltes und unterschriebenes Formular (siehe unten) bis spätestens 07. April 2015 an die DAH, Wilhelmstraße 138, 10963 Berlin, zu schicken. Bei Rückfragen wendet euch bitte an Heike Gronski, Tel. 030-69008750.

Die Auswahl der Bewerber_innen erfolgt unter Mitwirkung der „POSITHIVEN GESICHTER“. Dafür werden den Mitgliedern der „POSITHIVEN GESICHTER“ die Bewerbungsunterlagen zur Verfügung gestellt.

Herzliche Grüße

Heike Gronski
Referentin für Leben mit HIV

Silke Klumb
Geschäftsführerin

